
 

 

 

 

 

Compte-rendu réunion C.M.J. du   8 septembre 2023  

   

Présents élus:   Mr Bruno Cartier, adjoint au maire, élu aux affaires citoyennes, 

                               Mme Marie-Yvonne Lesvier élue, membre de la commission 

Présents élus CMJ: Louane Alix, Clémence Bébin, Marie Faillé, Augustin Fauquet, Maél 

Grosso, Evann Guyader, Gabriel Jamet, Zoé Lainé, Lya Moranzoni, Gwenn-Aël Quernée, 

Marcel Widehem 

Absents : Hugo Barel, Leny Busnel, Laly Connuel, Maël Grosso, Jade Le Balam Cadoret, 

Valentin Gougeon, Gwenn’Aël Quernée, Marcel Widehem 

Secrétaire de séance: Eléonore 

Excusés: Marie Faillé, Evan Aubry, 

Les points traités ont été les suivants : 

 1 – Lecture du compte-rendu de la réunion du 9 juin 2023, 

 2 – Secrétaire de Séance, 

 3 – Proposition d’une affiche «  Nettoyons la nature » et rappel pour la participation le 

23 septembre, journée nationale, 

 4 – Listing nominatif de la distribution dans les commerces de l’affiche, 

 5 - les projets les plus attendues du CMJ, nécessité de faire des choix 

 6 – prochaine réunion CMJ 

 

1 – Feuille d’émargement pour la réunion et lecture du compte-rendu par Marcel 

2 – Secrétaire de séance Eléonore, 

3 – proposition par Bruno Cartier de l’affiche «  Nettoyons la Nature » 

4 –  Listing nominatif sur la base du volontariat de porter les affiches dans les 

commerces et services, 

- Clémence : maison médicale, salle goulvent, panier gourmand, 

- Gabriel : JSP, au casier des champs, 

- Lia : Recyclerie, Beauté en soie, auto-école, vestiaire des sports, 

- Marcel : pharmacie, montifault ( Collet) Coop des Broons, 

- Eléonore : bar, table d’isa, 

- Louane : les deux salons de coiffure, Bibliothèque, cabinet infirmiers kiné podologue. 



- Evann : la poste 

L’impression sera réalisée demain matin et la mairie ferme à midi. 

Marie-Yvonne va prendre les affiches à la mairie et les déposer dans les boîtes aux lettres 

d’Evann, Eléonore, Marcel, Gabriel, Louane ce W.E... 

5 - Projets C.M.J. et votes 

Nous revenons sur les projets qui ont obtenu le plus de voies : 

- Ludothèque 15 voies, 

- City stade, cadeaux pour les gens seuls à Noël,  courses de vélo pour les enfants, 13 

voies, 

- Pistes cyclables, parcours santé, 11 voies, 

- Favoriser l’intergénérationnel, couses de caisses à savon,  mini ferme accessible, fête 

des voisins,10 voies, 

Proposition de revoter sur 3 projets de votre choix dans la liste proposée dans l’objectif 

de travailler sur un nombre limité pour réussir à les réaliser soit en petit groupe soit 

tous ensemble. 

Le résultat: 

- Ludothèque 7, 

- Caisse de course à savon 5 

- Pistes cyclables communales 4, 

- cinéma plein air 4 

- Mini ferme 3 

- City stade 2 

La prochaine rencontre  sera de rédiger des courriers aux élus de l’équipe municipale  en 

charge des responsabilités retenues par notre conseil des jeunes. 

«  Nettoyons la nature » notez dans vos agendas 

le samedi 23 septembre de 10 h 00 à 12 h 00 

RDV à la mairie 

 

Prochaine  réunion C.M.J. le : 

 13 octobre à la mairie salle du conseil municipal 19 h 15- 20 h  30Compte-rendu 

rédigé par Marie-Yvonne 


